



Applitec optimise son organisation

A Moutier, dans le jura Suisse, le SIAMS va ouvrir ses portes du 19 au 22 avril 2016. Salon francophone fortement spécialisé, il rassemble de nombreuses entreprises dotées de grandes compétences dans les microtechniques de fabrication. Mach'Pro Alpes en a visité plusieurs.

Créée en 1987 à Moutier (CH), le fabricant d'outils coupants **Applitec** pense la coupe en décolletage autrement. Forte de onze lignes de produits, sa gamme est exportée dans 28 pays. La France représente 10% de ses ventes, grâce à son partenaire commercial **Hudry**. La douzième gamme et d'autres innovations du fabricant sont à découvrir sur ce stand du Simodec et en avril lors du SIAMS.

Performance, précision et rigidité en sont les maîtres-mots, en particulier pour le système de serrage Top Line et Top Watch. L'économie n'est pas négligée, avec Eco Line, 30% moins chère que les précédentes, en moyenne. Constituées principalement d'outils de tournage à plaquette amovible, ainsi que d'une ligne d'outils tournants de 0,1 mm jusqu'au diamètre 6 mm et d'une ligne de fraises-scie, ces produits sont en-

tièrement fabriqués en interne. La maîtrise totale de la fabrication est un credo auquel les responsables ne dérogent pas. Les compétences des hommes et les capacités du parc-machines sont donc à la fois polyvalentes et éclectiques. L'investissement dans les moyens les plus récents de fabrication et de leur automatisation fait également partie de la culture de l'entreprise. « Avec 80 personnes et un espace restreint, nous devons optimiser l'utilisation de nos machines pour produire plus, et livrer en 24h dans toute l'Europe, » explique Patrick Hirshi, responsable marketing. « La robotisation des moyens de production est un moyen sûr de garantir la qualité et de faire baisser les coûts. Avec un Franc Suisse fort, c'est vital pour nous, » souligne-t-il. La flexibilité des moyens de productions permet



(photo A&M)

Des machines d'affûtage laser et des alignements de machines à rectifier Walter et Rollomatic, le plus souvent robotisées, trouvent leur place dans les ateliers les plus récents.

également de passer rapidement d'une référence à une autre, le catalogue comprenant quelques 12 000 articles différents. Pour Patrick Hirshi, exposer au SIAMS est naturel « Car c'est le salon de haut niveau professionnel dont nous avons besoin pour notre secteur en Suisse, » dit-il.